



18 de septiembre de 2007

La CHS invertirá en diversas obras en la provincia de Albacete más de cuatro millones

Son actuaciones de mejora del entorno del río Mundo, con el fin de que los ciudadanos lo disfruten, respeten y conserven

El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha presentado en los ayuntamientos de Bogarra, Ayna y Molinicos los proyectos de mejora de los márgenes del río Mundo a su paso por estas localidades, además de visitar algunas obras en ejecución.

Bogarra

El periplo ha comenzado con un encuentro con el alcalde de Bogarra, Miguel Sánchez Sánchez, al que Fuentes Zorita ha explicado el proyecto que la CHS está realizando en su municipio. El organismo de cuenca, está trabajando en el río Bogarra, creando un espacio socio-ambiental con el fin de que los habitantes del pueblo disfruten de su corriente fluvial, continúen respetándola y enseñen a sus hijos a respetarla y conservarla, según las directrices del Programa A.G.U.A. del Ministerio de Medio Ambiente. La zona incluirá plantaciones, senderos, un merendero, una zona de baño habilitada además de las labores de limpieza del cauce. Estas acciones suponen una inversión de 192.000 euros.

Ayna

Tras ello, Fuentes Zorita se ha dirigido a Ayna, donde ha expuesto al primer edil, Emiliano Rodríguez Moreno, los proyectos que la CHS ejecutará en su localidad, que son de gran importancia para el municipio y que se encuentran en avanzado estado de tramitación administrativa. Dichos proyectos engloban una serie de actuaciones para garantizar el abastecimiento a poblaciones de la zona sur de la provincia de Albacete, entre ellas, Ayna. Esta obra en concreto, consiste en la ejecución de la arteria general que interconecta los abastecimientos de la La Navazuela y Royo Odrea, la cual se dejará preparada para que en un futuro, si fuese necesario, se pueda conexionar con otras pedanías y caseríos. Se harán obras de adecuación socio-ambiental del río Mundo a su paso por la localidad y en el barranco del Cuco. Las actuaciones en el sur de la provincia de Albacete alcanzan la inversión de 2.390.000 euros.

Molinicos

La última parada de esta cadena de visitas, ha sido Molinicos, donde el presidente de la CHS ha explicado a su alcalde, José González Osuna, el proyecto de acondicionamiento del arroyo de Fuente Higuera. El objetivo de la actuación es definir y delimitar el dominio público hidráulico inherente al propio arroyo a su paso por Molinicos, ante el progresivo desarrollo urbanístico en sus márgenes, mediante el encauzamiento del curso. El diseño del encauzamiento se ha realizado de forma que evite también el riesgo de inundación de las viviendas adyacentes al cauce.

Durante la visita, Fuentes Zorita se ha entrevistado con representantes del Partido Popular en la Sierra del Segura, que han expresado su preocupación sobre el estado de algunas obras en la población.

Además, la CHS realizará la adecuación socio-recreativa de ambas márgenes del barranco, que contempla el diseño de un paseo fluvial peatonal provisto de plantaciones de sombra, bancos y alumbrado, así como la adecuación de los viales actualmente existentes ante el nuevo diseño realizado (encauzamiento más paseo fluvial). Asimismo, el proyecto incluye obras de paso transversales que comuniquen ambas márgenes en el tramo inicial del arroyo y faciliten una correcta evacuación del flujo de agua. Además, se eliminará la degradación que presenta actualmente el curso de agua por los intensos procesos de erosión fluvial y por los residuos de origen urbano que se encuentran en su cauce y márgenes.

Por último el presidente de la CHS, junto con el alcalde y el pedáneo de Los Alejos, ha visitado las obras del paso sobre el río Mundo a su paso por la pedanía de Los Alejos (Molinicos), que permiten acortar en varios kilómetros el camino a este núcleo desde otros puntos de la provincia. El presupuesto para las obras en Molinicos es de 1.571.840 euros.